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公益社団法人愛知県医師会 第９回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 27年 6月 18日(木) 午後 2 時 30分～午後 4時 35分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／山 本  楯  伊藤宣 夫   横井  隆  

理 事／市 川 朝 洋  吉田  貴   伊藤健 一   城  義 政   加藤雅 通  

    大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫尾富 二   樋口俊 寛   伊藤富士子 

  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  森  孝 生   野田正 治  

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一 基  

代議員会議長／水 野 和 夫 

代議員会副議長／川 上 雅 正  杉田洋 一  

欠 席 者 

  理 事／城  卓 志 

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

※細川理事退出の為、承認事項 5～6については、24名(うち理事 17 名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

日本医師会山本纊子理事より、報告事項 11の後に報告事項 1の報告として、日医第 3

回理事会の報告をされた。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①独立行政法人労働者健康福祉機構愛知産業保健総合支援センター(所長 山本 楯)主

催の日医認定産業医研修会の共催について 

 

②愛知県健康福祉部主催の平成 27年度感染症予防指導者セミナー〔8/17(月)・18(火)〕

の共催について 
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③公益社団法人愛知県臨床検査技師会(会長 椙山広美)の行う平成 27年度愛知県臨床

検査精度管理事業の共催について 

 

 ④公益財団法人愛知県健康づくり振興事業団(理事長 小川悦雄)主催の平成 27年度が

ん征圧月間運動行事〔9/1(火)～9/30(水)〕の共催について 

 

 ⑤愛知県臨床整形外科医会(会長 前田 登)主催の 10月 8日は「運動器の 10年・骨と

関節の日」市民公開講座〔10/18(日)〕の共催について 

 

 ⑥With you NAGOYA(代表世話人 窪田智行)主催の「With you NAGOYA 2015～あなたと 

ブレストケアを考える会～」〔11/1(日)〕の後援並びに会場使用料の免除について 

 

⑦名古屋大学医学部医学科・医学部附属病院・名古屋大学医師会主催の平成 27年度名古

屋大学鶴舞公開講座〔11/14(土)〕の後援について 

市川理事より説明され、1-(1)-①～⑦について一括承認を求め、承認された。1-(1)-

⑥の会場使用料については規程に則り、検討することで了承された。 

 

(２)公益財団法人愛知腎臓財団(会長 前田憲志)主催の小児 CKD(慢性腎臓病)対策講習会

〔8/10(月)〕の共催について 

市川理事より説明され、承認された。 

 

(３)愛知県訪問看護ステーション協議会(会長 鈴木正子)主催の平成 27年度経営セミナ

ー〔7/25(土)〕の共催について 

市川理事より説明され、承認された。 

 

(４)次期あいち健康福祉ビジョン策定検討委員会(仮称)委員候補者の推薦について 

市川理事より説明され、横井副会長を推薦することが承認された。 

 

(５)名古屋市緑区医師会(会長 柴田真一)の行う講演会〔7/11(土)〕への講師派遣につい

て 

市川理事より説明され、樫尾理事を派遣することが承認された。 

 

(６) 愛知県警察本部(刑事部 捜査第一課長 警視 鶴田雅夫)主催の検視実務専科

〔7/15(水)〕への講師派遣について 

市川理事より説明され、細川理事を派遣することが承認された。 

 

(７)平成 27年度中部医師会連合特別委員会委員の選任について 

市川理事より説明され、社会保険特別委員会委員に伊藤副会長、樫尾理事、加藤理

事。介護保険特別委員会委員に伊藤副会長、樋口理事、野田理事。勤務医特別委員
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会委員に横井副会長、伊藤(健)理事、伊藤(富)理事を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の No.1～6の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 7/7(火) 
愛知県医師会無線システム災害

想定訓練 
7階情報センター 

城(義)理事 

細川理事 

2 7/8(水) 
地域医療支援病院報告事項に関

する連絡会議 

5階医師連盟 

会議室 

大輪理事 

市川理事 

加藤理事 

細川理事 

3 8/3(月) 
第4回愛知県医師会地域医療政策

研究機構 
8階 802会議室 

伊藤(健)理事 

大輪理事 

4 8/5(水) 
平成 27 年度 愛知県糖尿病対策

推進会議 
8階 801会議室 

森理事 

城(義)理事 

5 10/7(水) 医療安全に関する講演会 
ウインクあいち 

小ホール 

細川理事 

森理事 

6 *H28.2/14(日) 愛知県医師会 ICLS研修会 

名古屋市立大学病

院臨床シミュレー

ションセンター 

城(義)理事 

細川理事 

 *は共催・協賛等 

 

３．日本医師会最高優功賞受賞候補者の推薦について 

市川理事より説明され、愛知県外科医会の西本 幸正先生を推薦することが承認さ

れた。 

 

４．「新型インフルエンザ等対策業務計画」の名称変更について 

纐纈理事より説明され、「新型インフルエンザ等対策業務計画」の名称を「新型イン

フルエンザ等対策業務継続計画」に変更することが承認された。 

 

５．(公財)労災保険情報センター 長期運転資金の貸付に係る意見について 

森理事より説明され、5医療機関(医師会員)からの申し込みに関して、「意見等」の

欄に『特になし』と回答することが承認された。 

 

―協議事項― 

６．会費の減免申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会から申請があった会費減免申請が承認さ
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れた。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会報告〔6/16(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

日本医師会山本纊子理事より、「MERS対策について」及び理事打合会の議題とな

った「ORCA事業」、「研修医への医師資格証発行」等について報告された。 

 

２．日本医師会第 3 回医療政策会議〔6/12(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、特別講演では「社会的共通資本としての医療・再論」をテーマに、

地方財政審議会の神野直彦会長より講演があったと報告された。 

 

３．日本医師会学校保健委員会〔6/4(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

吉田理事より、文科省からの報告では、10月 1日よりスポーツ庁が新設され、学

校保健を担当していた「スポーツ・青年局」が組織改編され、それに伴い学校保

健の保健と体育が縦割りに分断されるおそれがあると説明された。諮問について

は「児童生徒の健康支援のさらなる検討」のフレームワークについて議論した。9

月 3日母子保健委員会との合同委員会を開催、少子化問題などを学校教育にどの

ように取り入れていくかを議論する予定。10月 21日学校保健担当理事連絡協議

会を開催、学校健診のマニュアルについて説明を行う予定(伝達講習)と報告され

た。 

 

４．日本医師会第 5 回産業保健委員会〔6/11(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

西山理事より、「産業保健活動総合支援事業における地産保センター事業に関する

アンケート結果」、「産業医活動に対するアンケート調査の協力依頼」、「労働安全

衛生法に基づくストレスチェック制度」について報告された。また、自民党の勉

強会で、看護協会より保健師を産業医の代役として加えて欲しいとの要望が出さ

れたと説明された。 

 

【本会関係会議について】 

５．健康教育委員会〔6/3(水)〕について 

(804 会議室) 

吉田理事より、平成 27年 4月、5月実施の健康教育講座について報告し、平成 27

年8月から11月までの健康教育講座及びあいち県民健康祭の予定を確認したと報

告された。また、あいち健康ナビの今年度の実施状況について報告し、ライター

によるコラム執筆や各市町村で開催されるセミナー／イベントの情報収集等につ
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いて協議を行ったと報告された。 

 

６．学校健診委員会〔6/9(火)〕について 

(6 階研修室) 

吉田理事より、7/5(日)に開催する心電図精度管理調査解析検討会で精度管理調査

を行うサンプリング対象校を報告し、学校保健健診懇談会及び学校保健シンポジ

ウムの講師とシンポジウムのテーマについて検討したと報告された。また、全国

学校保健・学校医大会、東海学校保健学会、日本学校保健学会の演題募集につい

て協力依頼をしたと説明された。 

 

７．広報委員会〔6/10(水)〕について 

(501 会議室) 

吉田理事より、栄かいわい執筆状況及び校正班分担の確認、 7/1号以降のトップ

原稿の状況について資料により報告し、9/1、9/15 号表紙作品について協議した

と報告された。広告については 1件を審査し、掲載を了承したと説明された。ま

た 8月の広報委員会は休会とすると報告された。 

 

８．第 3 回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔6/10(水)〕について 

(5 階医師連盟会議室) 

伊藤(健)理事より、地域医療構想にかかる厚生労働省のデータ活用について話し

合ったと報告された。 

 

９．保険医協会との懇談会〔6/9(火)〕について 

(5 階医師連盟会議室)               (大輪理事)(伊藤(健)理事) 

大輪理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査・

指導問題、地方自治問題をめぐる動向、税問題、マイナンバー制度について説明

があり、本会から医業税制検討委員会、個別指導・監査、地域包括診療加算・地

域包括診療料の届出について資料の解説を行い、意見交換を行ったと報告された。 

 

１０．講演会・研修会等について 

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 6/10(水) 健康教育講座 168名 
吉田理事 

纐纈理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１１．東海北陸地方社会保険医療協議会総会〔6/9(火)〕について 

(東海北陸厚生局主催：ホテルサンルートプラザ名古屋) 

伊藤副会長より、保険医の登録の取消について協議されたと報告された。 
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１２．支払基金幹事会〔6/10(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金) 

伊藤副会長より、平成 27年度の審査充実に向けた数値目標、コンピュータチェッ

クの精緻化と充実について報告された。 

 

１３．愛知県健康推進学校候補校実地審査〔6/11(木)・12(金)〕について 

(愛知県学校保健会主催：稲沢市立六輪小学校・岡崎市立六ツ美西部小学校) 

伊藤副会長より、実地審査を行った稲沢市立六輪小学校及び岡崎市立六ツ美西部

小学校の指導内容について報告された。 

 

１４．平成 27 年度第 1 回特別支援学校における医療的ケア連絡協議会〔6/11(木)〕に

ついて 

(愛知県主催：愛知県生涯学習推進センター) 

吉田理事より、協議会会長と副会長選出の後、県立７特別支援学校のうち 5校に

常勤の看護師が配置され、今後、聾学校、盲学校への看護師配置を進めていくこ

とが報告されたと説明された。続いて 13例の案件について、医療的ケアの実施報

告ならびに協議が行われ、既に前例のあるものについては報告のみでよいが、協

議済みのケアかどうか分かりにくいので何らかの対策をして欲しいとの要望があ

ったと報告された。 

 

１５．平成 27 年度愛知県小児慢性特定疾病児童等地域支援協議会〔6/3(水)〕について 

(愛知県健康福祉部児童家庭課主催：愛知県自治センター) 

加藤理事より、小児慢性特定疾病児童の支援に関わる保健、医療、福祉、教育関

係者、患者会の代表が集まり開催されたと報告された。また、愛知県より県内に

おける小児慢性特定疾病児童における医療給付の現状や保健所にて実施した事業

実績について報告され、その後、各関係機関より小児慢性特定疾病児童の支援の

現状について意見交換が行われたと報告された。 

 

１６．西尾幡豆地域産業保健センター運営協議会〔6/9(火)〕について 

(西尾幡豆地域産業保健センター主催：西尾幡豆医師会館) 

西山理事より、平成 26年度事業報告では、治療と職業生活の両立に関する相談が

0名から 30名になり、平成 27年度委託実施計画では、事業所への訪問指導を如

何に実現するかにつき協議したと報告された。 

 

１７．介護保険対策推進検討会議〔6/11(木)〕について 

(愛知県主催：601 会議室) 

樋口理事より、地域医療介護総合確保基金に係る平成 27年度計画（介護分）素案

に関して、県高齢福祉課担当者より対象事業や今後のスケジュールなどの説明が
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なされたと報告された。 

 

１８．愛知県広域予防接種事業ワーキング会議〔6/15(月)〕について 

(愛知県主催：5 階医師連盟会議室) 

纐纈理事より、「B類疾病への対応」、「全市町村(名古屋市除く)における本事業の

予診票統一のための様式」、「連絡票兼接種済証の様式」について検討をし、全市

町村へ意向確認をした上で、次回会議にて確定させることとなったと説明された。

また、連絡票発行後の予防接種のキャンセルに伴うワクチン料金の負担先につい

て議論され、次回ワーキング会議は 7/31(金)に開催すると報告された。 

 

１９．愛知県警察医会第 39 回事例症例検討会〔6/13(土)〕について  

(愛知県警察医会、愛知県医師会警察部会共催：803･804 会議室)  

細川理事より、名古屋大学大学院医学系研究科法医・生命倫理学分野講座 石井 

晃教授より、「法医学に関する最近の話題」と題して講演が行われ、受講者は警察

医会員と医師会員を合わせた 24名であったと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２０．平成 27 年度第 1 回中部ろうさい病院地域医療支援病院運営委員会〔6/9(火)〕 

について 

(中部ろうさい病院主催：中部ろうさい病院) 

細川理事より、「紹介・逆紹介患者数、診療状況」、「中部ろうさい病院セミナー等

開催状況」、「救急患者受入れ実績」、「開放型病床・高額医療機器の共同利用」に

ついて報告された。 

 

【その他事項について】 

２１．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２７年６月１８日 


